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Öffentliche Gemeinderatssitzung  am 15.09.2020 

 

Beratungsvorlage 
Aktenzeichen: 761.13 

 

 

Beschlussvorlage-Nr. 
GR-2020-088 
 

 

Installation einer Akustikdecke im Foyer des Bürger-
hauses 

 

Sachbearbeiter: 
Herr Schwarz 
 

 
 
Beschlussvorschlag: 
 
Der Gemeinderat stimmt der Anbringung einer Akustikdecke im Foyer des 
Bürgerhauses zu. Die Verwaltung und das Büro faasarchitektur+ in Rust     
werden beauftragt, die Arbeiten im Wege der freihändigen Vergabe zu verge-
ben. 
 
 
Sachverhalt: 
 
An der Decke des Bürgerhauses lösen sich teilweise die geklebten Deckenplatten ab 
und drohen herunter zu fallen. Der schadhafte Bereich wurde zunächst provisorisch 
abgesichert (s. beigefügtes Foto). 
 
Verwaltung und Architekt Faas haben sich die Situation vor Ort angeschaut. Architekt 
Faas schlägt vor, die Decke im schadhaften Bereich (nur Foyer ohne Garderobe u. 
Flur/Gang, ca. 80 m²) zu entfernen und durch eine Akustikdecke zu ersetzen. Dies 
hat den Nebeneffekt, dass durch dieses neue „Akustikband“ an der Decke insgesamt 
im Foyer eine Lärmreduzierung erreicht werden kann. 
Im Zuge dieser Maßnahme müssten die vorhandenen Deckenleuchten und die 
Brandmeldetechnik demontiert und nach Abschluss der Arbeiten wieder montiert 
werden. Der Teil der schadhaften Decke muss abgebaut und soll durch Akustikplat-
ten „GK-Decke gelocht“ ersetzt werden. Zum Abschluss erfolgen dann noch die er-
forderlichen Malerarbeiten. 
 
Das Büro faasarchitektur+ in Rust wird hierzu zwei Angebote einholen. Die Verwal-
tung soll ermächtigt werden, das günstigste Angebot im Wege der freihändigen 
Vergabe zu beauftragen. 
 
 

Finanzielle Auswirkungen: 
 
Architekt Faas hat hierzu eine Kostenschätzung von rund 15.000 EUR brutto vorge-
legt. 
Die Maßnahme war nicht vorhersehbar, so dass hierfür keine Mittel im Haushalt ein-
gestellt wurden. Der Gemeinderat sollte deshalb den damit verbundenen überplan-
mäßigen Ausgaben zustimmen.  
Die finanzielle Deckung ist auf Grund der freigewordenen Mittel durch die Verschie-
bung von kommunalen Projekten (wegen Corona) gesichert. 
 
Anlage 
Foto 
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Beratungsergebnis: 
 

 
           Einstimmig 
 

 
           Mehrheitlich 
 

 
        Ja-Stimmen 

 
        Nein-Stimmen 

 
        Enthaltungen 

 


